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Il giorno 31 del mese di marzo dell’anno 2022 alle ore 20:30, su 
convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è riunito 
il Consiglio di Quartiere Folzano, presso la sala civica di via 
Baresani, nel rispetto delle norme in tema di contenimento della 
diffusione del Covid-19, per la trattazione del seguente  

Ordine del giorno 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 
2. Comunicazioni del presidente e dei coordinatori dei gruppi 

tematici 

3. Situazione delle segnalazioni inoltrate all’Amministrazione 
comunale  

4. Varie ed eventuali 
 
Presiede la seduta il Presidente: Anna Maria Iannelli 
Redige il processo verbale il consigliere: Chiara Ferrari 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

n. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 CAPORALI SERGIO X  
2 CAPUZZI FRANCO X  
3 CIRCOLO ISIDORO X  
4 FERRARI CHIARA X  
5 FERRARI MAURIZIO X  
6 IANNELLI ANNA MARIA X  
7 PERLOTTI BASILIO X  

 
Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 
3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti all’ordine del 
giorno: 

Punto 1 Approvazione del verbale della seduta precedente 

Il verbale della seduta del 03/03/2022 viene approvato 
all’unanimità. 

Punto 2 Comunicazioni della presidente e dei coordinatori dei gruppi 
tematici 

La presidente  

o Informa di essere stata contattata dal Sig. Galeazzi che si 
dichiara disponibile ad organizzare, come sindacato 
pensionati, un incontro sul tema della nuova organizzazione 
del servizio sanitario nazionale, incontro già calendarizzato 
in altri quartieri; propone di aderire alla proposta di una 
riunione congiunta con i CdQ Sereno e Chiesanuova.  

o Riferisce che l’assessore Muchetti:  
o si sta attivando per individuare la responsabilità di 

gestione del campo di bocce; nel frattempo la richiesta 
di sistemare l’illuminazione è stata evasa ma non 
risolta dal settore Edilizia Civile e sociale con la 
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seguente nota “intervento da realizzare con manutenzione 
straordinaria a maggio 2022”; 

o riguardo all’area pozzo di via Malta riferisce di avere 
scoperto di questa criticità solo grazie alla nostra 
segnalazione; assicura un sollecito approfondimento per 
poter evadere la richiesta. 

o ha disposto che presumibilmente dal mese di aprile ci 
saranno nel quartiere dei commercianti ambulanti: faremo 
sapere se l’iniziativa risulterà gradita alla 
cittadinanza. 

o Comunica di essere stata contattata dall’ufficio turismo che 
si sta attivando per la richiesta del cartello di luogo 
turistico per la nostra Chiesa parrocchiale. 

o Condivide la comunicazione del Dirigente Dott. Claudio 
Reboni, relativa alla cessazione dello stato di emergenza e 
alla modifica delle misure di prevenzione Covid-19. 

 

Il consigliere Capuzzi, per la Commissione Welfare 

In merito ai Gruppi di cammino, riferisce che in data 18/03 è stata 
organizzata una riunione con il personale ATS alla presenza della 
Dott.ssa Mazzoli al fine di fare il punto della situazione attuale 
e di programmare le attività da effettuare nel corso del 2022. 
Come l’anno scorso si propone una sfida di miglioramento, 
aumentando l’attività proposta durante le uscite: Orvieto sarà la 
meta di riferimento. Bisognerà inoltrare report bisettimanale 
dell’attività eseguita. 

Informa che ATS organizzerà a novembre p.v. due incontri di 
aggiornamento sul tema “inclusione”. 

 

Punto 3 Situazione segnalazioni 

in data 24/03 alle ore 17.30 l’assessore Cantoni ha incontrato alcuni 
componenti del CdQ per confrontarsi sulle criticità del quartiere: 
sono state prese in esame tutte le segnalazioni inoltrate finora 
all’Amministrazione comunale. 

Il CdQ ha sollecitato una risposta alle seguenti richieste:  

o PIAZZA 

o Manutenzione ordinaria e straordinaria del campo di Bocce 
Necessità di adeguata valutazione tecnica per trovare una 
soluzione alla situazione dei pilastrini che delimitano 
la zona pedonale, che sono instabili e spesso divelti 

o Sistemazione del campo di basket: intervento sollecitato da 
noi, ma anche dai ragazzi del quartiere che vorrebbero poterlo 
utilizzare in sicurezza.  

o Sostituzione dei marmi nella piazzetta 2000: intervento 
promesso lo scorso anno, ma non ancora realizzato 

o Sistemazione dell’area in cui è presente il pozzo a cielo aperto 
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o Posizionamento delle bacheche richieste da tempo: al parco 
della Pace (dove è stata rimossa e mai sostituita) e in zona 
Montina 

Segnalazioni evase: 

- Sistemazione della palizzata di via del Rione 

- In merito al palo di telefonia inclinato, in via della Palla, 
il settore Strade riferisce che la competenza è di Telecom, cui 
hanno inoltrato la segnalazione. 

 

Punto 6 Varie ed eventuali  

Non ci sono argomenti 

 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 
parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22:15 del 
31/03/2022. Il prossimo incontro è programmato per il 5/05/2022. 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 

 

Anna Maria Iannelli                  Chiara Ferrari  

 

 
 


